
 
 
    

 
Gemeinderatssitzung am 22. Oktober 2009 

 
 

Ftl.Zl Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 
 

1 
 
KPÖ 

 
GR. Mag. Andreas Fabisch 

 
Zukunft der Reininghausgründe 
 
Wann ist mit der Übernahme der Reininghaus-Gründe 
beziehungsweise der Gesellschaft Asset One durch die Stadt 
Graz zu rechnen? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
2 

 
FPÖ 

 
GR. Mag. Harald Korschelt 

 
Kulturhauptstadt 2003 Nachnutzung 
 
Welche Tätigkeiten sind aus Ihrem Ressort geplant, um für die 
Kulturhauptstadt Graz 2003 eine verbesserte Nachnutzung zu 
gewährleisten? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
3 

 
ÖVP 

 
GR. Mag. Mario Kowald 

 
Entwicklung des Behindertenbudgets 
 
Wie hat sich das Budget für Menschen mit Behinderung seit 
dem Behindertengesetz 2004 prozentuell im Jahresvergleich 
entwickelt und wie sind die Ausgaben für Senioren 
durchschnittlich gestiegen? 
 

 
StRin. Elke Edlinger 

 
4 

 
SPÖ 

 
GR. Klaus Eichberger 

 
ÖBB-Gasumladestation 
 
Welche Maßnahmen haben Sie zum Schutz der Grazer 
Bevölkerung im Falle einer Betriebsstättengenehmigung 
getroffen beziehungsweise beabsichtigen Sie zu treffen? 
 

 
StRin. Mag.a Sonja Grabner 
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5 

 
Grüne 

 
GRin. Mag.a Daniela Grabe 

 
Kunst von Frauen im öffentlichen Raum – Zustand der 
bestehenden Kunstwerke 
 
Welche Kunstwerke von Frauen im öffentlichen Raum gibt es in 
der Stadt Graz beziehungsweise wie ist ihr Zustand, das heißt, 
inwieweit erhalten sie durch ein entsprechendes Umfeld, durch 
Wartung und Informationstafeln für die Bevölkerung auch die 
Wertschätzung, die sie verdienen? 
 

 
StR. Mag. Dr. Wolfgang 
Riedler 

 
6 

 
KPÖ 

 
GRin. Ingeborg Bergmann 

 
Vermietung des Flughafenrestaurants an Betreiber eines 
Pyramidenspiels 
 
Was werden Sie als Beteiligungsreferent unternehmen, damit 
die Vermietung von Einrichtungen des „Hauses Graz“ an 
dubiose Gesellschaften, die Pyramidenspiele betreiben, in 
Zukunft vermieden wird und somit der Ruf der Stadt Graz und 
der stadteigenen Gesellschaften nicht beschädigt wird? 
 

 
StR. Dipl.-Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
7 

 
FPÖ 

 
GR. Ing. Roland Lohr 

 
Evaluierung Ausnutzung von Nachtbussen 
 
Sind Sie bereit mit den Grazer Verkehrsbetrieben in 
Verhandlungen zu treten und auf die  Notwendigkeit einer 
Evaluierung der Auslastung sämtlicher Nachtbuslinien im 
Grazer Stadtgebiet hinzuweisen? 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 

 
8 

 
SPÖ 

 
GR. Mag. Gerald Haßler 

 
Hochwasserschutz im Bereich Straßgang/Webling 
 
Welche konkreten Maßnahmen sind seitens Ihrer Ämter 
geplant, um den straßenseitigen Hochwasserschutz im Bereich 
Webling zukünftig zu gewährleisten? 
 
 
 

 
Bgm.-Stvin. Lisa Rücker 
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